



### Tiere schlagen King in die Flucht

Das Figurentheater Hille-Puppelle gehört in der Albert-Schweitzer-Schule längst zu Stammgästen. Gestern Morgen hatten Hille und Klaus Menning dort ihre aufwändige Bühne einmal mehr aufgebaut und entführten in zwei Aufführungen Mädchen und Jungen in die Antarktis.

Im Stück erlebten zwei unterschiedliche Typen - ein „Zugereist“ Eisbär und ein Pinguin - wie wichtig es ist, Gewalt mit Zivilcourage zu begegnen. Die beiden Tiere, unterdrückt vom großen Vogel King, schlossen in „Eiskalte Zeiten“ Freundschaft und boten auf einer Scholle heftigsten Stürmen die Stirn. Demgegenüber gestärkt die mit Unterstützung des Publikums gelang es ihnen schließlich sogar, den so mächtigen King in die Flucht zu schlagen. Auch die Lernanfänger des benachbarten Kindergartens applaudierten heftig nach dem glücklichen Ende.

WAZ-Bilder: Karl Gatzmanga

